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1) Saisonverlauf: Für HeyJaap verlief die vergangene Saison sportlich sehr erfolgreich. In der Vorrunde 
qualifizierte sich das Team diskussionslos für die Hauptrunde der besten 6 Teams. Dort blieb es dann 
bis zum letzten Spiel spannend. Dank dem 3:0 gegen Caramba gelang dann der Sprung auf den ersten 
Platz, punktgleich mit Emmen, jedoch mit einem besseren Satzverhältnis. 
Auch beim traditionellen Chlausturnier hiess das Siegerteam "Hey-Jaap". Ein Bravo allen Akteurinnen 
und Akteuren. 

 
 
2) Kasse: Die Jahresrechnung präsentiert gewohnt schwarze Zahlen (Kassenstand: runde CHF 500.-), 
so dass auch dieses Jahr kein Mitgliederbeitrag erhoben wird. Letzterer steht allenfalls an, wenn für die 
Saison 2018/2019 ein neues Dress gewünscht wird. Immerhin spielen wir kommende Saison in der 
höchsten Mixed-Liga, wo wir hoffentlich nicht nur "Vogelfutter" für die andern Teams sind. 
Die Turnierbeiträge werden, sofern als «HeyJaap» gemeldet, übernommen (Clausturnier, Halloween ...). 
 
3) Mutationen: Budi hat sich entschieden, seine Kräfte bei Beltane einzusetzen und verlässt uns. Dan-
ke für deine Einsätze für Hey-Jaap - du kannst gerne bei uns bei Lust und Laune rein schauen … 
Dem Verein beizutreten möchte Sha, welche probemässig an die Trainings kommt. 
 
4) Planung 2018/2019: Neu trainieren wir am Donnerstag von 19:15 bis 20:30 in der Sternmatthalle 1 in 
Baar. Dies soll jenen mit ungünstigen Arbeitszeiten entgegen kommen. Die Meisterschaftsspiele finden 
aber weiterhin in Inwil jeweils am Freitagabend statt. 
Am Freitag, 06.11.2018 starten wir um 20 Uhr in die Mixed-Wintersaison gegen Kollegi Stans. 
Die "Kasse" spendiert einen neuen Matchball. 
 
5) Wahlen: Persönlich erlitt ich diesen Frühling einen herben Rückschlag wegen meiner Diagnose "Nie-
rentumor". Die OP verlief gut, für die Zukunft bleiben Fragezeichen. Daher bin ich sehr dankbar, dass 
einige Aufgaben neu verteilt werden können. Danke dir Thomas für die Übernahme des Präsidiums, 
danke Britta und Anja für die Übernahme des Kommunikationsbereichs. Ich trete als Aktuar/Kassier nun 
ein bisschen kürzer und hoffe, mein Gesundungsverlauf zeigt stetig nach oben.  
 
6) Varia: Es sind keine Wünsche eingegangen. Mein Dank an dieser Stelle allen, die mich in der 
schwierigen Phase im Frühling unterstützten und danke für den Geburtstags-GV-Grillabend. Es ist 
schön, ein «Hey-Jaapler» zu sein. 
 
 
 
Baar, 18.09.18 / Beat Friedli 


